## PARTI SOCIALISTE JURASSIEN

Mardi 7 mai 2024 - communiqué de presse



## Un nouveau Comité reflétant la diversité et la vitalité du PSI

Réunis en Congrès à Courcelon, les camarades du Parti socialiste jurassien ont élu leur nouveau Comité directeur, dans la continuité de l'élection de leur nouvelle présidence en mars dernier. Les prochaines votations du 9 juin, seconde échéance électorale d'une année 2024 aux enjeux sociaux conséquents, ont ensuite été débattus.

Le PSJ a le plaisir d'annoncer la constitution de son nouveau Comité directeur, élu lors du Congrès qui s'est tenu ce mardi 7 mai à Courcelon. Composé de 18 personnalités aux compétences riches et variées, ce Comité reflète la diversité et la vitalité du parti.

À la tête du Parti, nous retrouvons Raphaël Ciocchi et les deux vice-président·e·s Jelica Aubry Janketic et Mathieu Houmard, élus lors du Congrès du 27 mars dernier.

Ce trio bénéficiera de la présence de six assesseurs motivés et élus lors du Congrès d'hier soir, à savoir : Pierre Sauvain, Marion Stadelmann, Françoise Schaffter Houlmann, Maël Bourquard, Laurent Crevoisier et Mehmet Suvat, chacun·e apportant son expérience et son engagement pour les valeurs de solidarité, de justice sociale et d'égalité. Trois représentant·e·s désigné·e·s par la Conférence des élu·e·s sur plan communal complèteront l'équipe, à savoir Valérie Bourquin, François-Xavier Migy, et Martial Farine.

Enfin, le Parti a le plaisir et l'avantage de compter parmi son organe dirigeant les deux ministres Nathalie Barthoulot et Rosalie Beuret Siess, les deux parlementaires fédéraux Mathilde Crevoisier Crelier et Pierre-Alain Fridez ainsi que le président du groupe parlementaire Loïc Dobler et la secrétaire politique Armelle Cuenat.

Le PSJ est convaincu que cette équipe diversifiée et compétente saura représenter efficacement les intérêts de ses membres et de la population jurassienne dans son ensemble.

Les quatre-vingts membres présent·e·s ont également profité de prendre des positions très claires sur les objets qui seront soumis au peuple lors de la votation populaire du 9 juin 2024, à savoir :

- Qu'elles et ils ont manifesté un soutien unanime à l'initiative populaire « Maximum 10% du revenu pour les primes d'assurance-maladie », solution la plus efficace et la plus solidaire et juste contre les primes qui s'envolent et qui permettrait aussi de compenser la perte de pouvoir d'achat.
- Elles et ils se sont opposés, à l'unanimité à l'initiative « Pour des primes plus basses. Frein aux coûts dans le système de santé », dont l'intitulé est trompeur. Il n'apporte rien de plus que ce qui est déjà en place, mais surtout permet de refuser le droit aux prestations de l'assurance-maladie, ce qui, du point de vue socialiste, est contraire aux fondements de cette assurance acquise suite aux revendications menées de longue date.
- Enfin, les recommandations de vote pour les derniers objets de la votation sont d'accepter la « loi sur l'électricité » mais de refuser l'initiative « Stop à la vaccination obligatoire ».

Annexe: photographie des membres du Comité directeur.

Contact: Raphaël Ciocchi, président du PSJ au 079 489 53 83.